



**Nombre de la alumna:**

**Karina Janeth Ramos García**

**Nombre del profesor:**

**lic. Ramiro Roblero Morales**

**Nombre del trabajo:**

**Ensayo**

**Materia:**

**Desarrollo humano**

**Grado: 6 (contabilidad)**

**Grupo: B**

Frontera Comalapa, Chiapas a 28 de junio del 2020 .

## Desarrollo humano

El desarrollo humano en la psicología son todos los cambios que el ser humano experimenta durante toda su vida. La madurez es algo que engloba el desarrollo humano el cual vamos adquiriendo durante lo largo de nuestra vida y en el cual podemos tener modificaciones en nuestra etapa de la adultez y la vejez, para que esto se lleve a cabo necesitamos buscar manera de poder desarrollarlo.

El IDH (índice de desarrollo humano) es un indicador que nos muestra el desarrollo humano.

”A lo largo de los años se han elaborado índices adiciónenles para reflejar otras dimensiones del desarrollo humano con el fin de identificar a los grupos que se quedan atrás en el progreso humano y monitorear la distribución del desarrollo humano” (índices e indicadores de desarrollo humano, 2018 p.1)

Reflejar otras dimensiones del desarrollo humano este sirve para saber cuál es el nivel de bienestar de toda la población de un país en este caso México, para logara proporcionar a toda la población una vida digna, larga y saludable.

Este programa fue propuesto por la PNUD (programas de las naciones unidas) es la que está encargada a que las personas tengan un mejor futuro, hace que los países tengan acceso al conocimiento, a la experiencia y a los recursos necesarios. En la propuesta de las naciones unidas se identifican tres elementos importantes, la salud: es la capacidad de tener diversos conocimientos. La renta capacidad de tener acceso a los bienes de consumo. El factor salud, esta variable nos indica cual es el número de años que vivirá un recién nacido tomando en cuenta los patrones de3 mortalidad da la población existente. Índice de educación TAA (tasa de alfabatezicacion de adultos) se componme dos elementos, personas de 15 o más años que pueden leer, escribir, y comprender un texto corto y sencillo sobre su vida cotidiana. La tasa bruta de matriculación primaria, secundaria y terciaria. Índice de Riqueza: medida por el PBI per cápita PPA en dólares internacionales, se calcula utilizando pib capital ajustado, recurre a un ajuste logarítmico del ingreso

La pobreza es uno de los obstáculos que implica el desarrollo oportunidades para el desarrollo de oportunidades para el desarrollo humano, esto provoca crisis económica de familias. La falta de un empleo provoca la falta de necesidades fundamentales, provoca crisis económicas de familias, baja autoestima y desprotección y desprotección. Se considera una persona pobre cuando este carece de oportunidades para obtener niveles mínimos aceptables de realización personal el cual engloba aspectos físicos como: tener buena salud, estar bien nutrido, tener buena salud, vivir de manera óptima. La pobreza está considerada como la carencia de bienestar y autonomía.

Conclusión:

En este tema del desarrollo humano habla sobre el IDH es un indicador que sirve para saber cuál es el desarrollo de un país este programa fue creado por la PUD, también nos muestra los índices del IDH el cual son tres: la salud, la educación y la riqueza.

[www.undp.org](http://www.undp.org)